Aparicio Vásquez Matías

Aparicio Vásquez Matías, Nació en Zimatlán de Álvarez el 12 de Mayo de 1978, sus padres Aristeo Vásquez López y Hortensia Matías Hernández, es un biólogo y empresario egresado del Instituto Tecnológico del Valle de Oaxaca, Se especializo en Impacto Ambiental y actualmente realiza actividades en el sector forestal.

Educación

Estudio en la escuela primaria Justo Sierra de Zimatlán de Álvarez, continuando en la Secundaria Técnica Numero 49, siendo en esta etapa donde comenzó con su afición por la música, llegando a ejecutar varios instrumentos musicales de viento y percusión. Mas tarde se traslada al municipio de Santa María del Tule y Oaxaca de Juárez Donde realiza sus estudios en el Colegio de Bachilleres del Estado de Oaxaca, culminando sus estudio de licenciatura en Biología en el Instituto Tecnológico Agropecuario de Oaxaca (ITAO 23) mas tarde llamado Instituto Tecnológico del Valle de Oaxaca.

Vida laboral

Sus primeros trabajos en impacto ambiental los realizó en TM Proyectos y Construcciones SA de CV en donde da las bases para la fundación de GEOTERRA AMBIENTAL la cual ya no estaría en su crecimiento y desarrollo, es fundador de la consultoría ambiental GICARBO SC en donde ha realizado diversos trabajos de vida silvestre y capacitaciones a comunidades y ejidos forestales, mas tarde se traslada a la CD de México en donde colabora con la empresa Arquitectura y Vías Terrestres SA de CV, actualmente se integra en la administración publica y se encuentra laborando en la Comisión Nacional Forestal, en donde se encarga de la planeación y acompañamientos de las UMAFORES 2012 y 2013.